

Cette œuvre est d'une immense importance pour l'avenir de l'Eglise dans ces régions intéressantes où la foi se conserve vive malgré la tyrannie de la franc-maçonnerie qui y règne en maître depuis des années.

Ce qu'on nous rapporte du nombre des églises et de leur richesse surpasse tout ce que peuvent rêver les hommes du Nord.

#### AUX ETATS-UNIS

Le vicariat des Oblats de Saint-Boniface a essaimé à Duluth, Minnesota, où le R. P. Guillet, ancien curé de Sainte-Marie, de Winnipeg, a fondé, avec le R. P. Lacasse, O. M. I., un Père venu de France, et le Fr. Robillard, une maison pour la desserte des Canadiens-Français de cette belle et grande ville située sur les bords du lac Supérieur, une vraie mer intérieure. C'est une partie de l'ancien territoire des "pays d'en haut" où nos découvreurs intrépides et nos missionnaires infatigables se sont tant distingués en écrivant des pages glorieuses pour la nationalité canadienne.

Toutes ces fondations auraient été impossibles sans la cruelle persécution qui sévit en France.

Et combien de centaines de fondations analogues faites par des missionnaires et des religieuses de France.

"Dieu ne meurt pas," s'écriait Garcia Moreno expirant sous le poignard de la franc-maçonnerie.

"L'Eglise ne meurt pas non plus."

Quand on la persécute, elle prie et fait le bien en silence. Quand on la chasse elle va porter ailleurs la paix et la vérité dont le Christ l'a fait dépositaire. Partout où elle va, elle est féconde, et elle triomphe dans la patience.

*Beati qui persecutionem patientur propter justitiam.* Le Maître l'a dit, il faut bien le croire : Bienheureux ceux qui souffrent persécution pour la justice."